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会         議         記         録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和４年５月３０日（月曜日） 
開 議 午前１０時００分 

閉 議 午前１０時５６分 

出席委員 
◎木曽 ○西口 三上 平本 松山 藤本 菱田 

＜福井議長、山本副議長＞ 

執行機関 

出 席 者 
桂川市長、浦政策企画部長、石田総務部長 

事 務 局 

出 席 者 

井上事務局長、数井次長、野澤副課長兼総務係長、加藤副課長兼議事調査係長、 

佐藤主任、小野主任 

傍 聴 可 市民１名 報道関係者０名 議員１名（冨谷） 

会 議 の 概 要 
 

１０：００ 

[木曽委員長 開議] 

 

１ 令和４年亀岡市議会定例会について 

 [事務局長 説明] 

 

１０：０２ 

２ 議案の概要説明について 

 

[市長等 入室] 

[市長 あいさつ及び説明] 

[政策企画部長及び総務部長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

本日は聞きおく程度とする。 

＜桂川市長＞ 

本日午後に記者会見するので、その内容について報告させていただく。ただいま説

明した６月議会の議案のほかに、２点目として、令和４年度ＬＧＢＴＱ＋コミュニ

ティスペース「京都まぁぶるスペース」及び個別相談会の開催について、令和３年

７月に亀岡市、京都市、長岡京市の３市間で締結した「パートナーシップ宣誓制度

に係る都市間連携に関する協定」により、今年度は３市の共催事業として全８回開

催し、亀岡市では７月と１２月の２回開催する予定である。３点目は、大阪府豊能

町・能勢町と亀岡市の「災害時相互応援に関する協定」について、大阪府との境に

ある豊能町・能勢町と協定締結に向けて協議を進めており、現在調整中であるが６

月下旬に協定を締結予定である。４点目に、亀岡駅北１号、２号及び４号公園の愛

称募集について、７月上旬に供用開始したいと考えており、隣接する１号及び２号

公園に対して１つの愛称、４号公園について別個の愛称を募集する。期間は６月６

日から１５日まで、市のＬＩＮＥ等のＳＮＳで呼びかけて公募する予定である。５

点目は、第７１回亀岡平和祭保津川市民花火大会について、先般の実行委員会にお

いて今年度実施することを決定いただいた。８月１１日に実施し、亀岡駅北ひろば
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観覧エリアなど新たな会場も設けて、コロナ前の規模で取り組んでいきたいと考え

ている。一方で大勢の方が来られると予想されることから、安全対策には十分注意

して進めていくこと、併せて、自治会を通じて市民に募金をお願いする取組などを

説明する。また、資料提供として、ききょうの里のオープンについて案内チラシを

提供するので、よろしくお願いする。 

 

[市長等 退室] 

 

１０：２４ 

３ ６月議会日程案について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 ６月議会については、このような日程とすることでよいか。 

―全員了― 

 

４ 開会日（６月６日）の議事等について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

諸報告での教育長及び教育委員あいさつ、人事異動に伴う職員紹介については、今

議会から再開することとなるが、コロナ禍であるため、職員紹介について新たな部

長等は自席にて自己紹介し、新たな課長等は議場に来場せずに各部長等からの紹介

とする。開会日については、このような議事等で進めることでよいか。 

―全員了― 

 

５ 議場の理事者席について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

参与については必要に応じて出席いただくことで整理しているが、このとおりでよ

いか。 

―全員了― 

 

６ 請願について 

＜木曽委員長＞ 

本日時点で受理した請願はない。 

 

７ 陳情・要望について 

（１）女性トイレの維持及びその安心安全の確保についての陳情 

（２）国民の祝日「海の日」を７月２０日に固定化する意見書の提出を求める陳情 

（３）沖縄を「捨て石」にしない安全保障政策を求める意見書の提出を求める陳情 

（４）「対外的情報省」の設立の意見書を内閣官房長官に提出に関する陳情 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

（１）から（３）までの陳情・要望については、６月１４日の議会運営委員会で所

管の委員会を決定するので、内容について確認いただきたい。（４）については、
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説明にあったとおり、１年以内に提出者同趣旨で郵送提出されており、先例・申合

せにより議長の供覧にとどめる取扱いでよいか。 

―全員了― 

 

８ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

説明のとおりであるので、間違いのないように各会派で確認願う。６月議会の一般

質問については、この内容でよいか。 

―全員了― 

 

９ ９月議会の決算審査案について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

９月議会の決算審査については、従来どおりの取扱いで進めることでよいか。 

―全員了― 

 

１０ 審議会委員の推薦について（依頼） 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

都市計画審議会委員の推薦については、従来どおり産業建設常任委員会で取り扱う

ことでよいか。 

―全員了― 

 

１１ 議会運営上の新型コロナウイルス感染症対策について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

新型コロナウイルス感染症対策については、徐々に緩和する方向となっており、亀

岡市議会としてもそのように対応していきたいと思う。感染症対策を十分にしなが

ら、（１）から（４）までは従来どおり対応することとし、本会議・委員会への傍

聴自粛を解除すること、市民憲章唱和については、前回の会議で皆さんから提案が

あったとおり代表議員が朗読し、その他の者は起立して黙読することに変更させて

いただいたので、各会派でもこのような内容で徹底いただきたい。正副議長と正副

委員長にお任せいただいた内容であるが、そのように取り計らうことでよいか。 

―全員了― 

 

１２ その他 

（１）広報広聴会議（広報部会・広聴部会）の報告 

＜木曽委員長＞ 

広報広聴会議委員長である平本委員から報告いただく。 

＜平本委員（広報広聴会議委員長）＞ 

これまでに広報広聴会議で協議してきた内容について、進捗状況を報告させていた

だく。広報部会については、議会活性化検討項目のうち、検討継続することになっ

た「議長記者会見のバックボード」と「常任委員会の配信・ＹｏｕＴｕｂｅ配信」
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の２項目について、現在協議を行っている。どちらも具体的な内容を検討しており、

今後、広報広聴会議での協議を経て、議会基本条例の検証・見直しの中で、テーブ

ルに乗せていきたいと考えている。広聴部会については、今年度も年度内の活動計

画を立てて広聴活動を行っていきたいと考えており、直近では５月１７日に鉾町で

「城下町のまちづくり」をテーマにインタビュー活動を行った。今年度も幅広く地

域や年代の声を聞くため、テーマを設定して各地域でのアンケートやインタビュー

活動、また昨年度東輝中学校と行ったように学生との意見交換なども計画していき

たいと考えている。具体的な事業内容や日程等が決まれば、随時報告させていただ

きたい。 

＜木曽委員長＞ 

議会改革の要である広報広聴会議で進めていただき、それぞれ活発に活動されてお

り、引き続きよろしくお願いする。 

 

（２）議場内撮影許可の申請（市政記者クラブ、広報プロモーション課） 

（３）本日（５月３０日）の会議予定 

（４）次回の議会運営委員会等の予定 

＜木曽委員長＞ 

その他（２）以降については、レジュメに記載の内容で確認いただきたい。 

＜福井議長＞ 

この後の幹事会についてであるが、タブレット端末を活用してリモートでのウェブ

会議を試行したいと思うがどうか。 

＜木曽委員長＞ 

福井議長からの申入れについて、そのようにすることでよいか。 

―全員了― 

＜事務局長＞ 

市民憲章唱和についての確認であるが、６月６日の開会時、開会する午前１０時の

５分前に参集いただき、今回は田中豊議員に代表を務めていただくことでよろしく

お願いする。 

＜木曽委員長＞ 

従来であれば、一般質問の初日に市民憲章唱和を実施していたが、今回から各議会

の開会５分前に行い、終了後は引き続き本会議に入ることになるので、各会派周知

いただきたい。 

散会 １０：５６ 


